
Página  de 7 23

Solicita o recapeamento, ou operação
tapa-buracos como medida paliativa, em
toda a extensão da Rua Independência,
no município de Dourados.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

30/11/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

06668/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor PEDRO CARAVINA, solicitando o recapeamento, ou operação tapa-buracos
como medida paliativa, em toda a extensão da Rua Independência, no município de
Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 30 de novembro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(203/2023)

JUSTIFICATIVA

Com trabalho voltado pelas garantias dos direitos e qualidade de vida dos
douradenses, e ciente de que a implantação de infraestrutura urbana adequada e
benfeitorias nas cidades são fundamentais para a expansão do desenvolvimento
econômico local, o Vereador Dr. Diogo Castilho, por meio da Indicação nº 2270/2023,
reivindica intercessão pela viabilização dos serviços de recapeamento, ou operação
tapa-buracos como medida paliativa, em toda a extensão da Rua Independência.

Buracos tomam conta das ruas, dificultando o trânsito de veículos, colocando os
condutores em risco de acidentes e de atropelamento de pedestres, prejudicando o
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deslocamento dos estudantes e trabalhadores que transitam diariamente para o
desenvolvimento de suas atividades, e salientamos, também, sobre a expectativa de
todo cidadão, que conta com ações da classe política e órgãos governamentais em
apoio e investimentos na infraestrutura do local onde reside, para que ruas e avenidas
estejam devidamente pavimentadas e conservadas, permitindo, além da segurança, o
desenvolvimento do município. 

Desta forma, diante da necessidade da obra e uma vez que o município não dispõe da
totalidade de recursos para o investimento, as providências pelo Executivo Estadual
tornarão possível o atendimento à reivindicação formulada, solucionando os problemas
de precariedade nas vias daquela cidade.

 


